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足利市公共施設等総合管理計画（改訂案）に対する 

パブリックコメントの結果 

 

足利市公共施設等総合管理計画（改訂案）の項目別にみた意見数 

項 目 件 数 

第１章 計画策定の背景と目的 

（１）背景  

（２）目的  

（３）計画の位置づけ  

（４）計画の対象範囲  

第２章 公共施設等の現況及び将来の見通し 

（１）公共施設等の現況  

  （２）総人口や年代別人口についての今後の見通し  

   （３）公共施設等の修繕・更新等に係る中長期的な経費の見込みや 

これからの経費に充当可能な財源の見込み等 
２ 

第３章 公共施設等の総合的かつ計画的な管理に関する基本的な方針 

（１）計画期間  

   （２）現状や課題に対する基本認識  

   （３）公共施設等マネジメントの基本方針 １ 

   （４）公共施設等の管理に関する基本的な考え方  

   （５）フォローアップ実施方針  

第４章 施設類型ごとの管理に関する基本的な方針 

（１）建築物系公共施設 ３ 

  （２）インフラ系公共施設  

合 計 ６ 
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頂いたご意見に対する市の考え方 

 

公共施設等の修繕・更新等に係る中長期的な経費の見込みやこれらの経費に充当可能

な財源の見込み等【２件】 

番号 提出された意見の概要 意見に対する考え方 

１ 

 経費の試算条件が前回と同じで、

建築費上昇の中で現実的な最確値試

算なのか疑問がある。試算条件には

提供条件のほか、少なくとも悲観値

は試算するべきと思う。 

 公共施設等の将来更新費用につい

ては、P24に記載のとおり、一般財団

法人地域総合整備財団が公開してい

る更新費用試算ソフトの試算条件に

準じて算出しています。 

 多くの自治体で採用されている同

条件で試算することで、他自治体と

の比較検討も可能になることから、

本計画においても採用しています。 

 一方、ご指摘のとおり建築費が上

昇している現状を踏まえ、個別に具

体的な検討をする際には、直近の実

績値など、より確度の高い数値を基

に検討してまいります。 

 

２ 

経費よりブレは小さいかもしれな

いが、「財源見込み」について上記同

様、悲観値を試算されてはどうか。 

 将来充当可能な財源見込みについ

ては、より実態に近い値として、直

近３～５年間の実績の平均値を採用

しています。 

 

 

公共施設等マネジメントの基本方針【１件】 

番号 提出された意見の概要 意見に対する考え方 

３ 

建築物系公共施設の削減数値目標

以外の項目も、具体的な目標を設定す

べきであり、そのために中長期の人口

目標（10万人）の足利市の財務諸表の

あるべき姿を提示されると個々の目

標が意味のあるものなのか評価でき

る。 

 本計画の記載項目は、基本的に総務

省が示す「公共施設等総合管理計画の

策定に関する指針」を踏まえ策定して

います。指針内の「公共施設の数・延

床面積等に関する目標」に該当する部

分として、公共施設の延床面積換算で

42.2％削減という目標を掲げている

ものです。 
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建築物系公共施設【３件】 

番号 提出された意見の概要 意見に対する考え方 

４ 

市庁舎の方向性の検討は、「ひとつ

の本庁舎」があることが前提になって

いるように思える。DX、IOT 等の進化

からすれば、庁舎機能の強靭性があれ

ば地理的分散があっても良いのでは

ないか。中規模施設ストックの強靭化

や脱炭素のための改修利用による庁

舎機能分散の検討・評価はありえない

だろうか。 

 今後の公共施設整備の検討にあた

っては、施設総量の適正化を図る必要

があることから、P33 に記載のとおり

「施設の集約化・複合化と効率的な運

営の推進」を基本方針の一つにしてい

ます。 

 上記の基本方針に基づき、P73 に記

載のとおり、庁舎についても「庁舎の

集約化や他の公共施設等との複合化

を検討する」こととしております。 

 

５ 

旧市民活動センター（元保健所）の

今後の活用策について、視覚障がい者

の老人ホームへの入居者が増えてき

ていることから、専用の老人ホームの

運営事業を提案します。 

 旧市民活動センターにつきまして

は、一般競争入札の結果、買受人と契

約締結しており、今後、住宅用地とし

ての活用が予定されています。 

今回のご提案については、別の用途

廃止施設の活用に関する参考意見と

させていただきます。 

 

６ 

旧市民活動センター（元保健所）の

今後の活用策について、近年 eスポー

ツがオリンピック競技にも検討され

るなどとても人気の分野です。小・中

学生を中心に足利市での eスポーツや

ロボット制作に特化した学校の運営

をされたらいかがかと思います。 

 旧市民活動センターにつきまして

は、一般競争入札の結果、買受人と契

約締結しており、今後、住宅用地とし

ての活用が予定されています。 

今回のご提案については、別の用途

廃止施設の活用に関する参考意見と

させていただきます。 

 

 


